



**Selon Boris Bertolt, le retour de Michael Ngadeu dans la liste des 31 présélectionnés pour les prochains matches du Cameroun est un message clair : Samuel Eto'o n'aura plus son mot à dire sur le choix des joueurs.**

Il n'est pas étonnant que ce retour soit perçu ainsi, considérant l'histoire de tensions entre Ngadeu et Samuel Eto'o, qui a débuté après la Coupe du monde 2022. Selon Boris Bertolt, Ngadeu avait été mis à l'écart de la liste des 26 joueurs sélectionnés pour la Coupe du monde, alors qu'il était considéré comme un cador de la sélection et bien expérimenté.

Selon les informations, Samuel Eto'o avait fait intrusion dans les vestiaires et donné des instructions aux joueurs, ce qui avait déplu à Ngadeu et à d'autres joueurs. Ngadeu avait alors demandé à Eto'o de laisser le coach faire son travail, ce qui avait signé son arrêt de mort.

Maintenant que Marc Brys, le nouveau sélectionneur du Cameroun, a décidé de rappeler Ngadeu dans sa liste, il est clair que cela envoie un message fort : Samuel Eto'o n'a plus son mot à dire sur le choix des joueurs.